

## Siquiatras cuestionan exámenes médicos de general (R) Pinochet

Un informe de los siquiatras Andrea Bahamondes y Martín Cordero, además de la neurosiquiatra Paz Rojas, señala que el general (R) Augusto Pinochet se encontraba dopado cuando se efectuó los exámenes médicos para determinar si su estado de salud era compatible con un juicio en su contra.

El documento -que fue publicado por La Nación y será entregado al juez Juan Guzmán- afirma que el desaforado senador estaba bajo la influencia del medicamento Citalopram cuando fue examinado. Esto quedó establecido en las muestras de orina a las que fue sometido el general (R) en el Hospital Militar.

Según los profesionales, este hecho pone en tela de juicio el resultado suscrito por los peritos que examinaron al general (R), respecto a que padece una demencia subcortical de origen vascular, pues el Citalopram provocaría efectos colaterales, como confusión, impedimento de la capacidad de concentración y amnesia.

Además, los profesionales cuestionaron el hecho de que el perito adjunto de la defensa de Pinochet, Sergio Ferrer, haya sido informado cuatro días antes respecto a los test a los que sería sometido el general (R).